

World Teachers' Day constitutes an excellent opportunity to support learning about the environment and climate change.

The Intergovernmental Panel on Climate Change (IPCC) provided us with **valuable information about the current state of our planet.**

This particular day, we invite you to learn more about the effect of climate change in the Pacific region :

9 of 16 Pacific Island entities could experience **≥ 50% declines in maximum catch potential by 2100.**

Coffee is expected to be significantly **impacted** primarily due to **increased temperatures** in the highlands of Papua New Guinea.

Sugar yield in Fiji could **decline by 2–14%** under projected scenarios.

Want more details ?
Read the IPCC report available at <https://www.ipcc.ch/reports/>



La Journée internationale des enseignants est une excellente occasion d'en apprendre davantage sur l'environnement.

Le Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat (GIEC) nous a fourni des informations **précieuses sur l'état actuel de notre planète.**

Aujourd'hui, nous vous invitons à en savoir plus sur l'effet du changement climatique dans la région du Pacifique :

Pour 9 des 16 Etats et Territoires insulaires du Pacifique, le potentiel de **capture de pêche** maximal pourrait diminuer de **≥ 50 % d'ici 2100.**

Le café devrait être fortement **impacté**, principalement en raison de **l'augmentation des températures** dans les hauts plateaux de Papouasie-Nouvelle-Guinée.

Les rendements de la **culture du sucre** à Fidji pourraient **diminuer de 2 à 14 %** selon les projections climatiques.

Souhaitez-vous en savoir plus ?

N'hésitez pas à consulter le rapport du GIEC sur <https://www.ipcc.ch/reports/>

